



## **INDEPENDENCIA VERDE: 50 ÁRBOLES, NATIVOS**

Con entusiasmo y compromiso ambiental, 39 voluntarios —entre estudiantes de la Universidad Nacional de ingeniería, vecinos del Comité 13 de El Milagro y miembros del Voluntariado Ciudadano— se unieron el 30 de mayo para plantar 50 árboles nativos en el distrito de Independencia.

Gracias al esfuerzo conjunto con la comunidad, la Municipalidad de Independencia, SERPAR y nuestro programa, la jornada de arborización dejó una huella verde y duradera. Se sembraron 20 molles costeños, 20 molles serranos y 10 Huaranguays, especies elegidas por su alto valor ecológico y adaptabilidad al clima limeño.

Cada árbol fue apadrinado por los participantes, quienes colocaron su nombre como símbolo de compromiso con su cuidado. Este gesto no solo sembró vida, sino también esperanza.

La capacitación técnica estuvo a cargo de la ingeniera Valerie Ramírez, de SERPAR, quien brindó pautas clave para asegurar el desarrollo saludable de los árboles.

Una ciudad más verde comienza con pequeños actos de gran impacto.  
¡Gracias por ser parte del cambio!